

NaturParcours

Station 1: Natur-Info-Center & Lehrgarten



Quelle: Archiv Umweltakademie Baden-Württemberg

Die Akademie für Natur- und Umweltschutz Baden-Württemberg und die Stadt Bietigheim-Bissingen haben den Modelllehrgarten zur Landesgartenschau 1989 angelegt. Dazu gehören

- das dachbegrünte Natur-Info-Center,
- ein kleiner Bauerngarten mit fast schon vergessenen Gemüse- und Zierpflanzenarten,
- eine Natursteinmauer,
- eine grüne Laube aus Hainbuchen,
- ein kleiner Weinberg mit Trockenmauern und
- ein Fledermausstollen in der steilen Muschelkalkfelswand.

Im Akademie-Natur-Info-Center veranstaltet die Umweltakademie Baden-Württemberg in den Sommermonaten Seminare zur Umwelt- und Nachhaltigkeitsbildung im Vorschulbereich. Umwelt- und Nachhaltigkeitsbildung soll Menschen – egal ob jung oder alt – einen nachhaltigen Umgang mit Natur und Umwelt vermitteln.

Im Lehrgarten erproben und entwickeln die Erzieherinnen und Erzieher, neue Methoden der Umweltbildung, um Kinder und Jugendliche über das spielerische und

persönliche Erleben an die Natur heranzuführen. Damit legen die Erzieherinnen und Erzieher bei den Kindern den Grundstein für die Gestaltungskompetenz. So bezeichnet man die Fähigkeit, Wissen über nachhaltige Entwicklung anzuwenden.

Der Lehrgarten steht auch allen Besucherinnen und Besuchern offen. Dachbegrünung, Trockenmauern, Kompostbehälter und vieles mehr geben Anregung für den eigenen Garten.

Wo ist die Station?

Wobachstraße
74321 Bietigheim-Bissingen
Koordinaten: 48.951529, 9.130872

Weitere Informationen